

Centro de Salud Integral de la Fundación TecSalud celebra 20 años con más de 400 mil personas atendidas

- *A lo largo de estos 20 años, a través del CeSI, se han beneficiado a más de 400 mil personas, otorgando más de un millón de servicios médicos.*
- *La Fundación TecSalud cuenta con el apoyo de los estudiantes de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, profesores clínicos, donantes y la vinculación con entidades gubernamentales y otras organizaciones de beneficencia.*

Monterrey, N.L. a 26 de septiembre de 2025.- El Centro de Salud Integral (CeSI) de la Fundación TecSalud cumplió 20 años construyendo una historia de compromiso con la salud, especialmente de personas en situación vulnerable a quienes ha brindado atención médica y hospitalaria. Desde su creación en 2005 a la fecha, ha beneficiado a más de 400 mil personas y otorgado más de un millón de servicios médicos con el apoyo de estudiantes, profesionales de la salud, donantes, y de la sociedad.

El Dr. **Guillermo Torre**, rector de TecSalud, resaltó que: “durante estos años, la Fundación es un ejemplo del interés que tiene TecSalud y el Tecnológico de Monterrey por beneficiar a las comunidades y generar impacto. Para los próximos años, el reto será mantener la colaboración entre médicos y donantes para seguir atendiendo a las personas”.

El CeSI de la Fundación TecSalud inició su función social en 2005, con el fin de dar acceso a servicios de atención a la salud principalmente en la especialidad de Oftalmología. Con el paso del tiempo, el Centro de Salud Integral ubicado en Santa Catarina, Nuevo León, evolucionó y creó un ecosistema de atención integrado por el Instituto de Oftalmología de la Fundación TecSalud, el Centro Académico Asistencial de Atención Primaria y Otorrinolaringología y el Centro Académico de Atención en Bienestar Integral (CAABI).

“Durante 20 años, juntos hemos transformado la vida de miles de personas acercando servicios de salud de calidad y atención médica a la comunidad más desprotegida del país y esto ha sido posible gracias a la generosidad de los donantes comprometidos con la salud. Hoy rerendamos nuestra responsabilidad para seguir conectando y sumando voluntades”, destacó **Juan Homar Páez Garza**, director de la Fundación TecSalud,

Este ecosistema ha sido posible gracias al trabajo voluntario de más de 120 médicos de los hospitales TecSalud, 38 colaboradores y enfermeras de TecSalud y alrededor de 200 estudiantes de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tec de Monterrey, quienes realizan servicio social y colaboran con la causa.

La atención médica de la Fundación TecSalud cuenta con la infraestructura de TecSalud ofreciendo al público servicios integrales que ayudan a dar respuesta a las necesidades más apremiantes en temas de salud. Dichos servicios se ofrecen en el Instituto de Oftalmología; Centro Académico Asistencial en Atención Primaria (manejo del dolor, medicina interna, pediatría, atención a pacientes diabéticos); la Unidad de Atención a la Mujer; el Centro

Académico Asistencial en Otorrinolaringología; y el Centro Académico de Atención en Bienestar Integral -CAABI- (nutrición y psicología).

Cabe destacar que el Instituto de Oftalmología de la Fundación TecSalud, cuenta con 12 consultorios, 6 salas de estudios Oftalmológicos, así como 2 quirófanos equipados con infraestructura y tecnología de punta, para llevar a cabo procedimientos simples y complejos de todas las subespecialidades de Oftalmología.

Para conmemorar estas dos décadas de trabajo, Fundación TecSalud organizó una gala en el Auditorio Luis Elizondo del Campus Monterrey el pasado 25 de septiembre, en la que participó la mexicana, directora de orquesta, **Alondra de la Parra** con su conferencia "Líderes en cada Atril".

'Me honra muchísimo esta invitación del Tec a compartir la historia de mi vida, de mi música con relación a un proyecto tan bonito que están haciendo por ayudar a las mexicanas y mexicanos a través de la ciencia, la medicina; de manera filantrópica me parece una iniciativa preciosa, es un gran halago que me hagan parte de este esfuerzo. Siempre me ha gustado comunicar a través de la música, commover a la gente a través de nuestra interpretación. Me dio mucho gusto conocer la Orquesta del Tec y encontrarme con una orquesta de jóvenes muy preparados, muy respetuosos y con gran sed de aprender" comentó de la Parra.

La multipremiada creadora de la Orquesta Filarmónica de las Américas también interpretó, junto a la Orquesta Sinfónica del Tecnológico de Monterrey, piezas representativas del acervo cultural musical internacional.

La gala por el 20 aniversario permitió agradecer y reconocer a todas las personas que han sido parte fundamental en esta historia de creación de un ecosistema de salud con impacto en la comunidad y la construcción de alianzas estratégicas, incluida la sociedad. Así como reafirmar el compromiso social de TecSalud.

La Fundación TecSalud transforma vidas brindando atención médica de la más alta calidad a familias mexicanas en situación vulnerable.

Para mayores informes comunicarse a:

www.tecsalud.mx/fundaciontecsalud/cesi

Teléfonos de contacto: 8113403381 y 8111336721

Correo: fundacion@tecsalud.mx

Dirección: Calle San Juan de Los Lagos #232, Col. San Gilberto, Santa Catarina, N.L.

Para ver las fotos del evento da clic [aquí](#).

Sigue la actividad de **TecSalud** en redes sociales:



Fundación TecSalud



@TecSaludMX



@fundaciontecsalud

La Fundación TecSalud se dedica a proporcionar atención médica y hospitalaria a la comunidad más necesitada a través de los centros de salud, con el apoyo de los estudiantes de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, los profesores clínicos, donaciones y la vinculación con entidades gubernamentales y otras organizaciones de beneficencia. El Centro de Salud Integral ofrece servicios a bajo costo, enfocándose en la detección temprana y prevención de enfermedades. Este Centro está integrado por la Clínica de Oftalmología, Clínica de Atención Primaria, Unidad de Atención a la Mujer y el Centro Académico de Atención en Bienestar Integral.

Contactos de prensa:

TecSalud

Sara González

Cel.: 81 2036 3439

sara.gonzalez.s@tecsalud.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Isabel Sánchez Rubio

Cel.: 56 1863 3560

isanchez@cuadrante.com.mx